## かわらない愛

2024年2月18日

## Messenger 新田栄子 Director Worship Leader Tetsutaka

愛する者たち。私たちは互いに愛し合いましょう。

愛は神から出ているのです。

愛がある者はみな神から生まれ、神を知っています。

愛のない者は神を知りません。神は愛だからです。

ヨハネの手紙第一 4章7節~8節

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに

世を愛された。それは御子を信じる者が、

一人として滅びることなく、

永遠のいのちを持つためである。

ヨハネ福音書3章16節

神はそのひとり子を世に遣わし、

その方によって私たちにいのちを得させてくださいました。 それによって神の愛が私たちに示されたのです。

私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを愛し、 私たちの罪のために、宥めのささげ物としての御子を 遣わされました。ここに愛があるのです。

ヨハネの手紙第一4章9節~10節

もし私たちが自分の罪を告白するなら、 神は真実で正しい方ですから、その罪を赦し、 私たちをすべての不義からきよめてくださいます。

ヨハネの手紙第一1章9節

この希望は失望に終わることがありません。 なぜなら、私たちに与えられた聖霊によって、 神の愛が私たちの心に注がれているからです。

ローマ人への手紙5章5節

## 考えてみましょう

かわらない愛を所有して新しい人生を歩めるよう祈りましょう